

# Vom Amateur zum Profi

**Enduro-Sportler Ronald (Roni) Starzinger Gesamtsieger in der Klasse XC Sport 1.**

■ MARIAHOF. Ronald Starzinger, ein Biker des IBI Racing-Teams, hat in diesem Jahr bei der ACC (Austrian Cross Country) in der Klasse XC Sport 1 den 1. Platz erreichen können. Mit vier souveränen Laufsiegen konnte er von seinen Verfolgern nicht mehr eingeholt werden und stand bereits vor dem letzten Lauf als Sieger seiner Klasse fest.

Starzinger, den Freunde in der Enduro-Szene kurz „Stuz“ nennen, ist 25 Jahre jung und stammt aus Mariahof. Der Familienvater (1 Kind), betreibt den Enduro-Sport schon seit über 15 Jahren, also von Kindesbeinen an. Große Unterstützung bekommt der begeisterte Motorsportler nach wie vor von

seinen Eltern. Beruflich ist Roni Starzinger im Bausektor tätig. „Der Roni hat sich als Amateur mit dem Gesamtsieg bei den ACC-Rennen für die Profi-Liga empfohlen“, freut sich Team-Leader und Sponsor Klaus Bischof vom IBI Racing-Team, das 14 talentierte Enduro-Biker in sich vereint. „Beim Erzberg-Rodeo ist der Roni auf Anhieb auf Platz 130 gekommen. Jeder, der diese Challenge kennt, weiß, welche Leistung das ist“, so der Judenburger Klaus Bischof. Die Fahrer des IBI Racing Teams lassen immer wieder mit beachtlichen Ergebnissen aufhorchen. Eine turbulente, mit vielen Rennwochenenden gefüllte Saison, die Gott sei Dank unfallfrei und mit tollen Erfolgen von Team-Mitgliedern geendet hat, ist zu Ende. Zusammenhalt und Engagement im Team sowie Schnelligkeit und Verlässlichkeit zeichnen die IBI-Truppe aus.

**Wolfgang Pfister**



**Team-Leader Klaus Bischof** beglückwünscht Roni Starzinger zu dessen Rennerfolgen in der heurigen Enduro-Saison.

Foto: K.K.